



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

TNI Polri Sukolilo Lakukan Hal Ini Demi Kelancaran Pemberangkatan Calon Jamaah Haji

Arif Rido - SURABAYA.FRN.CO.ID

May 25, 2024 - 12:58



SURABAYA - Demi Kelancaran pemberangkatan calon jamaah haji, anggota Koramil 0831-04 Sukolilo bersama Polsek Sukolilo melaksanakan kegiatan apel pengamanan Calon Jamaah Haji (CJH) yang bertempat di Asrama Haji Embarkasi Surabaya, Jalan Manyar Kertoadi No. 1-6, Kelurahan Klampis

Ngasem, Kecamatan Sukolilo, Sabtu (25/05/2026)

Kegiatan apel pengamanan ini dilaksanakan untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses pemberangkatan para calon jamaah haji. Apel ini dihadiri oleh personel TNI dari Koramil 0831-04 Sukolilo dan personel kepolisian dari Polsek Sukolilo, yang secara bersama-sama berkoordinasi dalam tugas pengamanan.

Danramil 0831-04 Sukolilo, Mayor Arm Iman, menyatakan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan serta memberikan rasa aman kepada para calon jamaah haji. "Kita ingin memastikan bahwa seluruh proses pemberangkatan berjalan dengan aman dan lancar, sehingga para calon jamaah haji dapat melaksanakan ibadah dengan tenang," ujarnya.

Danramil menambahkan bahwa pengamanan ini mencakup pemeriksaan keamanan di sekitar asrama haji, pengaturan lalu lintas, serta pendampingan bagi para jamaah yang memerlukan bantuan. "Kami berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada para calon jamaah haji, termasuk dalam aspek keamanan dan kenyamanan mereka," katanya.

Para calon jamaah haji yang hadir di Asrama Haji Embarkasi Surabaya menyambut baik upaya pengamanan yang dilakukan oleh TNI dan Polri. Mereka merasa lebih tenang dan terbantu dengan adanya pengamanan ketat dari aparat keamanan. "Kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas pengamanan yang diberikan. Ini membuat kami merasa lebih aman dan siap untuk melaksanakan ibadah haji," ungkap salah satu calon jamaah haji.

Kegiatan apel pengamanan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif. Seluruh petugas yang terlibat bekerja dengan penuh semangat dan tanggung jawab untuk memastikan bahwa proses pemberangkatan calon jamaah haji dapat berjalan dengan baik.

Dengan adanya kegiatan pengamanan ini, diharapkan para calon jamaah haji dari Surabaya dapat melaksanakan ibadah haji dengan aman, nyaman, dan khusyuk, serta terwujudnya sinergi yang baik antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sukolilo.